

PERJANJIAN KERJASAMA USAHA RESTORAN

I. PIHAK-PERPIHAK

Pihak Pertama: [Nama Pemilik Restoran 1]
Alamat: [Alamat Pemilik Restoran 1]
Nomor Telepon: [Nomor Telepon Pemilik Restoran 1]
Email: [Email Pemilik Restoran 1]

Pihak Kedua: [Nama Pemilik Restoran 2]
Alamat: [Alamat Pemilik Restoran 2]
Nomor Telepon: [Nomor Telepon Pemilik Restoran 2]
Email: [Email Pemilik Restoran 2]

II. LATAR BELAKANG

Pihak Pertama adalah pemilik dari restoran yang berlokasi di [Alamat Restoran 1], sedangkan Pihak Kedua adalah pemilik dari restoran yang berlokasi di [Alamat Restoran 2]. Kedua belah pihak memiliki niat untuk menjalin kerjasama dalam operasional restoran mereka masing-masing.

III. RUJUKAN KERJASAMA

Kerjasama ini merujuk pada kesepakatan sebagai berikut:

- **Pendirian Restoran Bersama:** Pihak Pertama dan Pihak Kedua sepakat untuk mendirikan sebuah restoran bersama dengan nama "Restoran Gabungan" di [Alamat Restoran Gabungan]. Kedua belah pihak akan menyumbangkan peralatan, modal, dan sumber daya yang diperlukan untuk pendirian dan operasional restoran ini.
- **Pemisahan Keuntungan dan Kerugian:** Keuntungan dan kerugian dari Restoran Gabungan akan dibagi secara adil berdasarkan kontribusi masing-masing pihak. Pembagian ini akan ditentukan setiap bulan dan direkam secara tertulis.
- **Manajemen Restoran:** Manajemen harian Restoran Gabungan akan dipimpin oleh [Nama Pemimpin Manajemen] yang akan ditunjuk oleh kedua belah pihak. Keputusan-keputusan besar tentang operasional restoran akan dibuat bersama-sama.
- **Pajak dan Perizinan:** Pihak Pertama dan Pihak Kedua akan bertanggung jawab atas pembayaran pajak dan pemenuhan perizinan yang diperlukan untuk Restoran Gabungan sesuai dengan hukum yang berlaku.

- Durasi Kerjasama: Kerjasama ini akan berlaku mulai tanggal [Tanggal Mulai] dan akan berlanjut selama [Jangka Waktu]. Setelah berakhirnya jangka waktu ini, kerjasama dapat diperpanjang dengan persetujuan bersama.

IV. PENUTUP

Kerjasama ini adalah kesepakatan resmi antara Pihak Pertama dan Pihak Kedua. Dokumen ini menggantikan segala bentuk perjanjian lisan atau tertulis sebelumnya yang berkaitan dengan subjek ini.

V. PENANDATANGANAN

Dokumen ini ditandatangani dalam dua rangkap yang sama dan setara oleh kedua belah pihak sebagai tanda kesepakatan mereka.

Pihak Pertama:

[Nama Pemilik Restoran 1]
[Tanggal]

[Nama Pemilik Restoran 2]
[Tanggal]

Saksi-saksi:

[Nama Saksi 1]
[Tanggal]

[Nama Saksi 2]
[Tanggal]

Demikianlah perjanjian kerjasama ini disetujui oleh kedua belah pihak pada tanggal yang disebutkan di atas.